



¡PAREMOS LOS DESPIDOS EN HUINOIL!

¡BASTA DE PELEAR DIVIDIDOS

¡TODOS SOMOS PETROLEROS!

**¡PARO GENERAL PETROLERO HASTA REINCORPORAR
A TODOS LOS DESPEDIDOS Y CONSEGUIR TODAS
NUESTRAS DEMANDAS!**



PIQUETE DE LOS TRABAJADORES PETROLEROS DE HUINOIL. ELLOS ENFRENTAN LOS DESPIDOS, MIENTRAS VIDAL Y COMPAÑÍA LOS SOMETE AL AISLAMIENTO. ¡ROMPAMOS EL AISLAMIENTO! ¡TODOS SOMOS HUINOIL!

¡VOTEMOS LUCHAR JUNTOS!

¡BASTA DE DIRIGENTES CONCILIADORES CON LOS PATRONES!

¡REFUNDEMOS NUESTRO GREMIO DE ARRIBA HACIA ABAJO!

¡PASO A LAS ASAMBLEAS! ¡PASO A LAS BASES!

**¡PARA UNIRNOS Y LUCHAR CONTRA LOS DESPIDOS, CONTRA LA
PRECARIZACIÓN, CONTRA EL MALDITO IMPUESTO AL SALARIO Y TODAS
NUESTRAS DEMANDAS:**

¡ABSOLUCIÓN YA A LOS COMPAÑEROS PETROLEROS CONDENADOS!

¡TODOS SOMOS PETROLEROS!

¡ABAJO LA "PAZ SOCIAL" DE LA PATRONAL, EL GOBIERNO Y LA BUROCRACIA!



**PIQUETE DE TRABAJADORES EN 2006. ¡TODOS SOMOS PETROLEROS!
¡ABAJO LA BUROCRACIA ENTREGADORA! ¡PASO A LAS ASAMBLEAS!**

ENTREVISTA REALIZADA POR LA COMISIÓN DE TRABAJADORES CONDENADOS, FAMILIARES Y AMIGOS DE LAS HERAS A LOS COMPAÑEROS DE HUINOIL QUE FUERON DESPEDIDOS

Reproducimos a continuación una entrevista realizada por la Comisión de Trabajadores Condenado, Familiares y Amigos de Las Heras a los compañeros de Huinoil que fueron despedidos. La misma expresa la situación actual que se vive en las filas de los obreros petroleros, no sólo de Las Heras sino a nivel nacional, donde, con la excusa de la caída del precio del crudo, las petroleras comienzan una ofensiva de despidos por empresa mientras se siguen llevando fortunas desde hace décadas con el saqueo de nuestro suelo y la explotación brutal de los obreros petroleros.

Esta situación se desarrolla en momentos en que la burocracia petrolera firmó una vergonzosa "paz social" con las operadoras y el gobierno que solo sirve para engordar los bolsillos de los monopolios petroleros con una brutal superexplotación. Al mismo tiempo, la burocracia de Vidal y compañía ha dejado solos a los obreros de Huinoil y a todos los trabajadores que salen a luchar, mientras los obreros con convenio UOCRA también comienzan a sufrir despidos y quites de conquistas.

No podemos olvidar que fue la dirección de Vidal la que organizó a su grupo de matones y cargó con balas sobre los obreros de la construcción que marcharon por la defensa de sus puestos de trabajo a la sede petrolera de Caleta Olivia el pasado 9 de abril, donde resultó asesinado el compañero Reynaldo Vargas y fueron heridos cuatro compañeros más.

Está acción sanguinaria se los matones de Vidal desgarró nuestras filas. Es por eso que hoy las petroleras tienen el sartén por el mango para atacarnos. **ESTAS SON LAS MISMAS PETROLERAS QUE CON SUS JUECES CONDENARON A PERPETUA Y CÁRCEL A LOS COMPAÑEROS QUE LUCHARON EN EL 2006 CONTRA EL IMPUESTO AL SALARIO Y LA PRECARIZACIÓN LABORAL AL GRITO DE "TODOS SOMOS PETROLERAS". SON LAS MISMAS PETROLERAS QUE EN EL 2014 ENCARCELARON A LOS COMPAÑEROS DE BACCSA VOLVAMOS A SOLDAR LA UNIDAD DE LA FAMILIA PETROLERA. ¡NUNCA MÁS UN TRABAJADOR PUEDE QUEDAR SÓLO LUCHANDO CONTRA LA PATRONAL!**

¡CONQUISTEMOS UN CUERPO DE DELEGADOS ROTATIVOS ELEGIDOS POR LA BASE EN TODAS LAS EMPRESAS Y TALLERES!

¡BASTA DE DIVISIÓN DE LA BASE, SEAMOS DE PETROLEROS, DE LA UOCRA O CAMIONEROS, TENEMOS LAS MISMAS DEMANDAS Y LOS MISMOS PADECIMIENTOS! ¡LUCHEMOS JUNTOS!

PASO A LA BASE, PASO A LAS ASAMBLEAS, COMENCEMOS A RETOMAR EL CAMINO DEL 2006

¡TODOS SOMOS PETROLEROS!

REPORTAJE:

Comisión: Estamos con Roberto Cáceres delegado de Huinoil, una empresa petrolera que ha despedido a 80 trabajadores. ¿Cómo está la situación hoy?

Roberto: Bueno, primero gracias por acercarse. Nosotros somos ochenta trabajadores que estamos despedidos, gracias a la gestión de Claudio Vidal y de Rafael Guenchenen. Así que nosotros seguimos de la misma medida, intentando revertir esto. Hemos convocado al señor Rubén Uribe para que se haga cargo y se ponga al frente de nuestro reclamo. Intentamos revertir esto, estos personajes siguen metiéndonos palos en la rueda para que no se destrabe este conflicto. Nosotros teníamos una reunión pactada con la empresa, la operadora y el Ministerio de Trabajo, la cual no se dio porque estos señores están sujetando en Buenos Aires para que ni la empresa ni la operadora bajen. Ellos no tienen interés en arreglar ni se preocupan por el trabajador, eso es lo que a nosotros nos molesta y nos da mucha bronca. Nosotros somos todos trabajadores afiliados de siete, ocho y diez años que han aportado toda la vida a este sindicato y él tiene que saber que el sueldo que él gana es lo que el afiliado le paga. Nosotros pagamos la cuota todos los meses así que ellos se deben a la gente, el sindicato es de la gente.

Comisión: Ustedes ven que Vidal en el sindicato no los está defendiendo ahora...

Roberto: Sí, nosotros vemos que desde que éste personaje quedó en libertad está muy condicionado y una de las condiciones es que en Santa Cruz no haya paro. Pero nosotros los trabajadores la única herramienta que tenemos es el paro porque por los despidos, la única manera de revertir todo esto es una medida de fuerza.

Comisión: Hay un ataque general de parte de todas las empresas petroleras...

Roberto: Nosotros creemos que estando los trabajadores todos juntos podemos revertir esta situación y podemos llegar a meter un poco de presión a las operadoras y a las empresas para que se de vuelta esta situación. Las operadoras y las empresas tienen que entender que cada empresa tiene un delegado o dos, o tres, y esos son los representantes de la gente. Nosotros llevamos el mensaje y el reclamo de la gente, representamos a esa gente. Lo que ellos hagan con el gobierno de turno o con el gobierno nacional o lo que sea, a nosotros no nos involucra eso, nosotros somos trabajadores y vamos a pelear por nuestro derecho.

Comisión: Qué le dirías a los demás trabajadores que están luchando hoy?

Roberto: Los trabajadores tenemos que mantenernos unidos. Ahora somos desocupados porque al estar despedidos somos desocupados. Tenemos que mantener la unión y luchar todos juntos para el mismo lado. El gobierno nacional y el gobierno de turno se tienen que dar cuenta que también en Santa Cruz hay despidos, ellos quieren tapar con un dedo el sol, pero también en Santa Cruz hay despidos. Que no mientan y salgan a decir que en Santa Cruz no hay despidos.

¡PAREMOS LOS DESPIDOS EN HUINOIL!
¡BASTA DE PELEAR DIVIDIDOS
¡TODOS SOMOS PETROLEROS!
¡PARO GENERAL PETROLERO HASTA REINCORPORAR A TODOS LOS
DESPIDIDOS Y CONSEGUIR TODAS NUESTRAS DEMANDAS!



Desde hace más de una semana los compañeros de Huinoil que prestan servicio para SINOPEC e YPF se encuentran en pie de lucha contra el despido total de los obreros de planta. Son 80 las familias que quedarían en la calle. ¡No podemos permitirlo!

Ante esta ofensiva patronal, los compañeros se encuentran en la entrada de la empresa luchando por su reincorporación.

¿Qué respuesta tuvieron por parte del Sindicato Petrolero? No sólo que los han dejado aislados y librados a su suerte, sino que el propio Guenchenén, referente de Las Heras, ha denunciado a los cuatro vientos a los compañeros por llevar adelante "un paro y medida de fuerza ilegal" **¡BASTA! LOS DIRIGENTES SINDICALES DEBEN ESTAR PARA CUIDAR A LOS TRABAJADORES DE LOS ATAQUES PATRONALES Y NO PARA DENUNCIARLOS Y DEJARLOS A MERCED DE LA PATRONAL, DONDE NO SOLO QUEDARIAN EN LA CALLE, SINO QUE QUEDAN EXPUESTOS ANTE LA REPRESIÓN DE LA POLICÍA Y GENDARMERIA.**

Es por eso que los obreros despedidos con justa razón colgaron en las rejas de la empresa una bandera denunciando que los despidos son por responsabilidad de Vidal y Guenchenén.

Pero ellos no son los únicos que están luchando contra el ataque patronal. Los compañeros de Astra Evangelista S.A. (AESA) levantaron un pliego de reclamos y comenzaron a luchar y también fueron dejados aislados por parte del gremio, a tal extremo que la Gendarmería dispuso dos furgones en la ruta que va a Los Perales para "revisar" las camionetas de los compañeros que suben al yacimiento "buscando drogas", pero esto lo hacen exclusivamente con las camionetas que transportan a los compañeros de AESA.

¡BASTA DE TERROR DE LA GENDARMERIA! ¡LOS QUEREMOS FUERA DEL PUEBLO!



Los gendarmes realizando controles a los trabajadores petroleros, en el camino al yacimiento "los Perales"

El ambiente en nuestro pueblo se encuentra muy tenso. Los compañeros de Oil M&S también salieron a la lucha y les dictaron conciliación obligatoria, mientras los medios anuncian centenares de despidos en la cuenca.

¿Por qué vamos a seguir peleando cada uno por separado en cada empresa? ¡Tenemos las mismas demandas! ¡Luchemos juntos!

Mientras la burocracia de Vidal se disputa el jugoso negocio de la administración del Sindicato con Uribe y De Souza, los obreros padecemos despidos, persecución, cárcel y condenas a cadena perpetua.

¡LA BASE PETROLERA QUE PADECEMOS EL ATAQUE PATRONAL Y VIBRAMOS POR LUCHAR POR NUESTRAS DEMANDAS NECESITAMOS UNIRNOS!

Desde todas las empresas tenemos que comenzar a votar delegados con mandato de base y romper el aislamiento de los compañeros de Huinoy y luchar juntos con los compañeros de Oil, Oleosur y AESA.

Las direcciones de petroleros y la UOCRA han demostrado estar a los pies de las empresas, hablando de "Paz Social", cuando lo único que padecemos nosotros es el infierno de tener que soportar jornadas agobiantes de trabajo, precarización, persecución, terror del Estado y despidos.

¡BASTA! ¡VOTEMOS LUCHAR JUNTOS!

¡BASTA DE DIRIGENTES CONCILIADORES CON LOS PATRONES!

¡REFUNDEMOS NUESTRO GREMIO DE ARRIBA HACIA ABAJO!

¡PASO A LAS ASAMBLEAS! ¡PASO A LAS BASES!

¡PARA UNIRNOS Y LUCHAR CONTRA LOS DESPIDOS, CONTRA LA PRECARIZACIÓN, CONTRA EL MALDITO IMPUESTO AL SALARIO Y TODAS NUESTRAS DEMANDAS: ABSOLUCIÓN YA A LOS COMPAÑEROS PETROLEROS CONDENADOS!

¡TODOS SOMOS PETROLEROS!

¡ABAJO LA "PAZ SOCIAL" DE LA PATRONAL, EL GOBIERNO Y LA BUROCRACIA!



Piquetes y asamblea del 2006.

¡TODOS SOMOS PETROLEROS!

¡PARO GENERAL PETROLERO YA!

VALOR \$2. 01/10/2015